

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang upaya meningkatkan hasil belajar siswa dengan menggunakan metode tugas di kelas IV SDN Gorowong 01 Kecamatan Parungpanjang Kabupaten Bogor dapat ditarik kesimpulan bahwa metode tugas dapat meningkatkan hasil belajar matematika bagi siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri Gorowong I Kecamatan Parungpanjang Kabupaten Bogor.

Hasil ini dapat terlihat dari hasil tes pembelajaran pada siklus pertama prestasi belajar siswa rata-rata 6,57 dan pada siklus I yang tuntas ada 15 siswa (50%) yang tidak tuntas ada 15 siswa (50%) sedangkan pada siklus kedua prestasi belajar siswa rata-rata 7,13 yang tuntas ada 22 siswa (73,34%) yang tidak tuntas ada 8 siswa (26,66%). Hal ini menunjukkan adanya perubahan yang sangat signifikan.

#### B. Saran

Penelitian ini memberikan hasil positif terhadap peningkatan hasil belajar siswa di kelas IV SD Negeri Gorowong 01. Penelitian ini tidak berniat membuat perumuman atas hasil penelitian ini, karena peneliti menyadari bahwa penelitian ini sangat terbatas baik dari segi subjek penelitian maupun materi ajarnya, disamping metodologi yang digunakan juga sederhana yaitu PTK. Untuk itu, agar dapat dibuat perumusan perlu penelitian lanjutan dengan

mengambil subjek penelitian dan materi ajar yang lebih luas, serta metodologi yang relevan.

Ada beberapa saran yang ingin penulis sampaikan sehubungan dengan hasil penelitian ini, yaitu sebagai berikut.

- a. Dalam pembelajaran matematika dengan menggunakan metode tugas, guru semestinya memberikan penjelasan secara detail mengenai materi pembelajaran sehingga siswa mudah mencerna dan melaksanakan tugas.
- b. Meskipun metode tugas sesuai untuk pembelajaran matematika khususnya pada materi operasi hitung, akan tetapi perlu ditunjang oleh teknik-teknik yang lain karena setiap teknik tidak bias berdiri sendiri.
- c. Setelah terbukti bahwa metode tugas cocok untuk pembelajaran matematika, maka teknik ini dapat dijadikan pertimbangan bagi guru matematika dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di kelas.

